
Wer sind wir Menschen

Wir sind nicht unsere Körper, sondern die Vielfältigkeit des universellen
Bewusstseins.

Wir haben unsere Körper aus unserer Gedankenkraft geistig erschaffen und
unsere Väter und Mütter, erstellten aus universellen Energiefrequenzen
unseren biologischen Körper, unser Instrument auf der Erde. Dass wir als
Gedankenprozesse, uns auf der Erde bewegen können. Es liegt an jedem
Einzelnen, sich sein göttliches Ich zu erschaffen und seine Körperzellen, so zu
instruieren, dass diese ihre Frequenzen so erhöhen, dass sie die Frequenzen
des universellen Bewusstseins, in geistiger Reinheit ausdrücken.

Modell - Einheit Mensch

Was ist die Dreiheit des universellen Bewusstseins?

1. Liebe
2. Weisheit
3. Kraft

Um in Weisheit, die gesamte Kraft, im Dienst der Liebe, in materieller Form zu
erleben. Unser Symbol ist die Sonne. Sie lässt wachsen, sie erfreut, sie scheint
für alle, und gibt warm. Sie lässt alles schön und glücklich in voller Blüte
erscheinen.

Liebe

Wir lassen niemand Gefühle erleben, die wir selbst nicht erleben möchten.



Wir respektieren den Willen eines jeden. Sind aber frei, zu denken und zu tun
was wir wollen. Das eigene hohe Selbst, das alles ist, zu respektieren und zu
lieben, Das ist echte Liebe. Liebt man sich, dann tut man sich nicht weh.

Weisheit
Die Weisheit der Religionsbücher und hermetischen Überlieferungen zu
entmystifizieren, die Wahrheit, in der geschriebene Symbolik zu verstehen und
diese im täglichen Leben zu leben. Sonne sein, das ist das Ziel des hohen Ichs.
Das Egodenken, dem hohen ICH unterstellen, ist Weisheit. Die Sonne ist
Lebenskraft, Wachsen und Lachen lassen, alles Gedeihen lassen. Die
vermeintlich anderen, die alle, aber auch alle in uns sind, sollen wachsen und
gross sein, damit wir uns, an ihnen freuen können.

Das Selbst muss, beim Wachsen lassen, nicht einmal gesehen werden. Doch
man weiss, in sich selbst, sehen uns alle.

Kraft

Die Kraft, sich selbst, dem eigenen, inneren, hohen Ich, treu zu bleiben. Die
Kraft, des Egodenken, die als Schlage symbolisierte, separierende Denkweise,
der linken Gehirnseite, soll in die Ecke gestellt werden.

Geist und Materie

Formen sind durch unseren Geist (Denken), verdichtetes Bewusstsein.

Gott in der Religion ist Licht. Photon in der Wissenschaft ist Licht. Beides ist
dasselbe.

Der Mensch, als Kind Gottes ist Photon, Licht. Nun sind wir Gott näher, als wir
es je waren, doch wenn wir die Mythen der Bibel, auch anderer Schriften
richtig auslegen, dann finden wir da eindeutig die Bestätigung. Das heisst
nicht die Bibel ist unrichtig, oder sagt Unwirkliches aus, es bedeutet, dass die
Bibel ihrem Sinn entsprechend gelesen werden müsste, um sie sinngemäss,
verstehen zu können. Bibel und andere, wesentliche Schriften, sind bis heute
falsch interpretiert. Der Beweis dafür sind, ein Weltbild voller Gewalt und
Betrug. Heuchelei um Liebe, parallel zu Religionskriegen.

Photon sind subatomare Teilchen, die Informationen enthalten und diese an
Elektronen übergeben. Nimmt ein Elektron die Information an, so kommt es zu
einem Quantensprung. D.h. das Elektron kreist dann in einem neuen Orbit um
den Atomkern. Die Symbolik für sprunghafte Bewusstseinserweiterung ist der
Quantensprung.

Menschen bestehen aus Atomen. Das Urphoton ist das kosmische Licht, und
Photon ist das Licht in den Menschen, dies sowohl, als es von Menschen
erkannt ist, oder erst in Kürze, mit Sicherheit, erkannt werden wird.



Menschen und alle materiellen Formen strahlen in jedem Moment ungeheure
Mengen von Photon aus. Jeder strahlt die Information über sein wirkliches
Wesen aus, seine Gefühle, seine Mind, die sein momentanes Selbst
ausmachen, und informiert damit das Gesamtwesen.
Bevor das Gesamtwesen erkannt wird, ist jeder andere als ich, ein Du.
Danach sind alle Eins, in aller gegebenen Vielfalt.

Die materielle Form, das Instrument besteht aus Bewusstsein, max. 10% ist dem
Ego bewusst, und 90% ist dem Ego unbewusst. Und nun, was weiss das Ego?
lausige 10% der Realität.

Wir können also alle Professoren, Kirchenväter, Philosophen und Politiker der
Welt befragen, was die wirkliche Realität ist. Die Antwort, was ist wirkliche
Realität, wird keiner wissen. Man wird sich mit einer Annäherung, an
irgendeine 10%ige Teilwahrheit begnügen müssen.

Doch wo finden wir die richtige volle Antwort? Bei unsern Kirchenvätern?
Sicher nicht, denn die haben uns, die für uns gültige
Scheinheiligkeitsauslegung beigebracht, die wir heute kennen.

Wahrheit finden wir nur in uns selbst, im eigenen Denken und Fühlen. Das was
wir Licht, oder Photon, oder Gott nennen ist in unserem Gehirn. Eine Quelle
von phantastischer Intelligenz, die auf Elektrizität beruht.

Was ist nun die Wahrheit? Das was wir uns zur Wahrheit machen!

Es wird nun noch ein bisschen komplizierter. Menschliche Sinne hören, sehen,
riechen, tasten, schmecken und etc., überhaupt nichts. Alle Sinnesorgane des
Instruments, sind Frequenzempfänger, sie empfangen elektromagnetische
Signale, wie ein Radio, oder TV Empfänger.

Das bedeutet, dass wenn jemand vor uns steht, dann sehen wir kein Bild vor
uns, sondern empfangen Signale, die in den hinteren Teil des Gehirns geleitet
werden. Dort geschieht das Wunder, dass basierend auf unserem
bestehenden Gedankengut, Erinnerungen, Bilder auf unserem inneren TV-
Bildschirm gesehen werden. Dasselbe mit Farben, Geräuschen, Tasten, Kosten
und Gerüchen. Das halten wir dann für die Realität. Doch das ist von uns
ausgelegte, vermeintliche Wahrheit, und entspricht nicht dem uns eigenen
kosmischen Wesen.

Da ist absolut alles, was wir mit unseren Sinnen erkennen können in uns drin, in
unserer Datenbank, unserer Erinnerung. Das wiederum, bedeutet, dass wir das
ganze Bewusstsein des Universums in unserer Datenbank gespeichert haben.
Doch bleiben wir uns bewusst, dass 90% dieser Erinnerung in der Dunkelheit ist,
im Unbewussten, in unserer Unterwelt. Unsere Mind ist die Auslegung, unsere
eigene Meinung, wie wir die inneren Bilder, Geräusche, etc., auslegen. Die
Mind reflektiert nicht die kosmische Realität, sie reflektiert die momentane
Mind.



Das Wort; Es werde Licht, was bedeutet diese Aussage also für uns?

Doch Dunkelheit ans Licht zu bringen.

Die Symbolik der Religionsbücher und der hermetischen Schriften.

Nichts das da geschrieben ist, kann literal gelesen werden. Alles ist Symbolik
der stattfindenden Bewusstseinsevolution, die im Innern eines jeden Wesens
vor sich geht.

Einige Beispiele:

Der Auszug aus Ägypten, was bedeuten die Worte? Am Anfang der
Menschheit, war da tiefes Bewusstsein, das wird symbolisiert durch den
Aufbruch aus Ägypten ins gelobte Land, des höheren Bewusstseins.

Interessant ist zu wissen, wie diese Sklaven, überhaupt in diese ägyptische
Gefangenschaft geraten sind. Geschichtlich waren da Wüstenräuber,
Ausgestossenen, welche sich zusammengefunden hatten, und als Mörder und
Räuber, in der Wüste lebten. Eines Tages kam einer auf die Idee, Ägypten
anzugreifen, was mit ihrer Gefangenschaft endete. Ev. hatten sie es auch
einfach zu bunt getrieben, so dass man sie gejagt hat, und sie gefangen
worden sind. Doch das war das materielle Resultat, aus tiefem Bewusstsein.
Sie waren in ihrem tiefen Bewusstsein gefangen und brachen auf zu höherem
Sein. Das ist der Aufbruch aus Ägypten, nach Jerusalem, nicht eine Stadt,
nein, eine höhere Bewusstseinsstufe. Mit Wüstenräuber, ist die Menschheit als
Gesamtheit gemeint und nicht ein paar Juden. Die Menschheit brach auf, um
Bewusstsein zu erweitern.

Sodom und Gomorra, ebenfalls hier wird tiefes menschliches Bewusstsein
zerstört, nicht die materiellen Städte, die Städte in uns, unsere ausgelegten
Meinungen. Lots Frau schaute zurück, sie hielt an ihrem Ego fest, so erstarrt ihr
Bewusstsein in den tieferen Sinnen, sie konnte ihr Bewusstsein nicht erweitern.
So symbolisiert sie sich als Salzsäule. Die andern schauten nicht rückwärts, sie
nahmen neue, höhere Gedankenformen von Photon an, und machten den
Quantensprung.

Neues Israel hat nichts mit dem weltlichen Israel zu tun. Es bedeutet ein neues
Weltbild, basierend auf Liebe, Weisheit und Kraft für alle und jeden. Freiheit,
Reinheit des Denkens, losgelöst von gesellschaftlichen 3D-Vorstellungen.

IS-RA-EL, ein zusammengesetztes Wort, welches bedeutet - Isis, Sonne,
Elektron.



Auch Jesus hat nur in Parabel gesprochen, auch hier, nur die Symbolisierung
der geistigen Wirklichkeit.

Seine materielle Kreuzigung symbolisiert die Kreuzigung seines Egos. Der letzte
Evolutionsschritt zur Selbstverwirklichung. Der Ausdruck des Göttlichen in der
Materie. Jesus lebte die Sonne. Der Bibelbeschrieb beweist es. Als Petrus sein
Schwert zog und Jesus verteidigen wollte, da sagte doch Jesus, geh weg
Satan. Ist das ev. übersehen worden.

Nun kann auch verstanden werden, dass Jesus, als Wort, ein griechisches
Wort ist, und im koptischen altägyptischen, Sonne, Ra, Amun Ra, bedeutet.
Der Name Jesus, bedeutet demnach, der Sonnengott. Er lebte die Sonne.

Es dürfte an sich bekannt sein, dass die bei uns verwendete Bibel, im heutigen
Alexandrien, von griechischen Philosophen, aus Platos Geistschule, in
Griechisch, geschrieben worden ist.

Überlege:

Da gibt es ein Organ, mit dem anatomischen Namen –Ammonshorn-
im menschlichen Gehirn.

Ammon ist jedoch der ägyptische Sonnengott.

Egal welcher Religion wir angehören, auch Atheisten, jeder hat seinen
Sonnengott Ammon in seinem Gehirn drin. Jeder hat denselben Gott
in sich, und da gibt es keine Ausflüchte. Was gibt es da also noch zu
streiten und kämpfen, welches der einzige Gott sein soll?

Und nebenbei gesagt, Ammon ist auch, unter dem Namen – Amen -
bekannt.

Wer aber war Plato? Seine Schule sprach von Quantenenergie. Wie konnte
ihm Quantenenergie, zu seiner Zeit bekannt gewesen sein? Alexander der
Grosse erhielt seine Ausbildung von Aristoteles, und er war es, der den Auftrag
gab, die Bibel, in Alexandrien, durch genau diese Philosophen von Platos
Geistschule schreiben zu lassen. Alexander soll als geistigen Vater, Herkules
angegeben haben, Herkules Vater, soll Zeus gewesen sein. Gib es da
Zusammenhänge? Was bedeutet dieser Mythos?

Gemäss Noah Kramer und Sitchins Forschungsarbeiten, wie auch andern
Wissenschaftlern aus einigen Universitäten, sollen in Sumer, im heutigen Irak,
Ausserirdische gelandet sein. Als Nachweis für diese Aussage, dienen, in
Akkadisch geschriebene Tontafeln, die bei Ausgrabungen der alten Städte,



zu Tage gekommen sind. Der Inhalt der Tafeln, erwähnt auch, dass Menschen,
von diesen Eingeflogenen, erstellt worden seien.

Interessant ist auch, dass diese Ausserirdischen, auch in der Bibel, zwar
symbolisiert, doch sehr deutlich erwähnt werden.

Auch in der Bibel sind mehrere Stellen zu finden, die deutlich erwähnen, lest
die Bibel nicht literal, sie ist symbolisiert.

Die Aussagen der Bibel, sind nicht wörtlich gemeint. Alles in der Bibel
geschriebene, bezieht sich auf unsere eigene Bewusstseinsevolution und
findet in unserem Inneren statt. In unserem Körper, in unserem Gehirn.

Hinweise, wie wir an unser Inneres gelangen, so einfach ist das ja nicht, finden
sich zu Mengen, doch sollten diese Hinweise, auch einmal genau angeschaut
werden.

Zum Beispiel wird gesagt, Jesus ist dein Herr. Nimmst du Jesus als deinen Herrn
an, und glaubst er sei vom Tod auferstanden, so wirst du gerettet sein.

Alles was wir tun müssen, wird gesagt, sei wie du bist, glaube das, was da
gesagt ist.

Ist es möglich, dass dies wahr sein könnte? Wohl kaum. Liebesbotschaften
und grausame Religionskriege. Lächerlich, das kann es nicht sein.

Aber Jesus sagte (Lukas 6:46) Wieso nennst du mich Herr, und tust doch nicht,
was ich dir sage. Sagte er kämpft für mich, leidet, bringt euch für mich um?

Die hebräische Bibel jedoch sagt, Jesus ist der Retter für all jene, die auf ihn
hören, und seine Ratschläge befolgen.

Irgendeiner, scheint das mal nicht so ganz richtig, verstanden zu haben.

Wir wissen heute um das Datum 2012. 21. Dezember. Da geschieht was
Neues, uns noch Unbekanntes. Viel Stammtischgeplauder gibt es um die
Geschichte.

Doch was passiert wirklich. Astronomisch wird die Sonne, am 21. Dezember
2012, um 11.11, vormittags, nach 26‘000 Jahren wieder im Zentrum der
Milchstrasse ihren Platz einnehmen. Da die von Planeten ausgestrahlten
Energien, Photon, alle Elektronen des Weltalls beeinflussen, nähren, wird diese
Energie das Bewusstsein der Menschen, mit einem Quantensprung belohnen.
Erweiterung des Bewusstseins ist unumgänglich. Apokalypse bedeutet,
Erhöhung des Bewusstseins, nicht Weltuntergang.

Was ist mit Synchronisation gemeint?



Damit wird das Thema Zeit angesprochen. Was ist denn Zeit. Zeit ist die
Bewältigung einer Strecke, oder Raums, von einem Startpunkt zu einem
Zielpunkt.

Das gilt für den Kosmos und für die Erde, den Menschen. Es gilt im ganzen
Universum.

Wir Menschen haben uns unsere Zeit selbst definiert. Haben unsere Kalender
und Stundenzahlen gemacht. Diese aber korrespondieren nicht im Geringsten
mit der kosmischen Zeit. Ein kosmisches Jahr ist 26‘000 Weltjahre.

Ein weiteres Beispiel von Bibelsymbolik, zeigt uns einen Schlüssel zum
Verständnis.

Die Auffahrt von Jesus, um zur rechten Seite des Vaters seinen Platz
einzunehmen.

Was bedeutet dies? Zurzeit, als die Sonne zur rechten Seite des Kreuz des
Südens aufging, da wird vom der Auffahrt von Jesus gesprochen.

Das ist Synchronisation. Wenn die Planeten eine bestimmte Position
einnehmen, so kommt es im Bewusstsein zu entsprechender Bewegung.

Da die von uns definierte Zeit, etwas schneller abläuft als das kosmische
Geschehen, sind wir derart ungeduldig. Doch ohne, dass die Sterne stehen,
wie geplant, kommt es im Bewusstsein, ohne entsprechende Planetenstellung
nicht zu Wesentlichem. Wenn die Planeten sich mit der menschlichen Zeit
synchronisieren, dann tritt Wesentliches ein.

21.12.2012, 11.11. Uhr.

Die ist nun am 21.12.2002, 11.11. der Fall. Da kommt die Sonne in der Mitte der
Milchstrasse an.

Freut Euch, bereitet Euch vor.

Wie? Durch tägliches, langmöglichstes Abschalten des Denkens. Mittel dazu
ist Meditation, ohne Wunsch und mit dem einzigen Ziel, in völliger
Gedankenleere zu sein. Das Erlebnis ist fantastisch. Die hochkommende Kraft
und die sie begleitende Gefühlssensation, ist wunderbar und lohnen jede
Mühe. Meditation verändert das Gehirn.

Der Quantensprung ist nah,

Gott sei Dank.



Gott, Photon, Du, Ich, Alle mitten in der Materie. Sichtbar und doch
unsichtbare Elektrizität.

Jeder der sich fragt, wer bin ich, erhält die Antwort ICH.
Also heissen alle in Wirklichkeit ICH. Alle haben denselben Namen.

Hmm, gibt das ev. zu denken?


